
 
  

 

CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO E AMMINISTRATIVO 

 

 

VERBALE SEDUTA DEL 13 DICEMBRE 2024  

Il giorno 13 dicembre 2024, alle ore 9:45, in presenza presso la Sala da Pranzo di Palazzo Bo e 
online via zoom, regolarmente convocato, si è riunito il Consiglio del Personale Tecnico e 
Amministrativo (di seguito Consiglio PTA) dell’Università di Padova, per discutere il seguente: 

Ordine del giorno 

 

1. Comunicazioni; 
2. Parere del Consiglio del personale tecnico e amministrativo sul Bilancio Unico di 

Ateneo di previsione annuale autorizzatorio 2025 e triennale 2025-2027; 
3. Approvazione verbale della seduta del 06.11.2024; 
4. Istanze pervenute al CPTA; 
5. Varie ed eventuali. 

 

La posizione dei componenti del Consiglio PTA è la seguente: 

      Componente  P A Ag Note 

Roberto Gianmaria Berlato x    

Lorenzo Ciocca x    

Rosaria Catia Cucco x   entra alle ore 10.00 

Aldo Dalla Via x    

Carla Patrizia Dani x    

Giordano Della Valle x    

Alessandro Longato x   online 
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Andrea Nardi x    

Serena Nicolè x    

Angeliki Patsadaki   x  

Laura Provasi x    

Daniele Pulit x   online 

Elisa Salvato x    

Cristina Toso x    

Dario Vettore   x  

Legenda: P = presente, A = assente, G = assente giustificato 

Presiede la seduta la Presidente del Consiglio del PTA, la Consigliera Serena Nicolè. 

Svolge le funzioni di Segretario verbalizzante la Consigliera Laura Provasi. 

La Presidente, constatata la presenza del numero legale, riconosce valida la seduta, che dichiara 
aperta alle ore 9:53. 

1. Comunicazioni 

1.1 Resoconto delle riunioni del Gruppo per la redazione del Gender Equality Plan (GEP) 

La Presidente Serena Nicolè cede la parola alla Vicepresidente, Consigliera Elisa Salvato, che 
ha partecipato, come delegata del Consiglio PTA, al gruppo di lavoro incaricato della stesura del 
piano triennale per la parità di genere denominato Gender Equality Plan (GEP) 2025-2027. 

Alle ore 10.00 entra in seduta la Consigliera Catia Rosaria Cucco. 
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La Consigliera Elisa Salvato illustra le funzioni del gruppo, presieduto dalla Prof.ssa Gaya 
Spolverato (Delegata alle Politiche per le pari opportunità), nonché gli obiettivi legati alla 
pianificazione del documento per il prossimo triennio. La Consigliera riferisce di aver presentato, 
all’interno del Gruppo GEP, alcune istanze raccolte dal personale tecnico-amministrativo e già 
discusse in seno al Consiglio PTA, come la richiesta di individuare attività telelavorabili per 
colleghe/i in situazioni eccezionali. Inoltre, la Consigliera riporta che è stata accolta 
favorevolmente l’estensione di alcune tutele previste a favore dei genitori di figli piccoli anche al 
personale che ha in carico la cura di genitori/parenti anziani/disabili, anche non conviventi 
(caregiver). La Consigliera invita il Consiglio PTA a leggere con attenzione il Gender Equality 
Plan, che sarà trasmesso a tutto il personale di Ateneo a fine gennaio 2025 e, qualora emergano 
osservazioni o suggerimenti, di condividerli nel CPTA per un’eventuale discussione con il Gruppo 
GEP. 

2. Bilancio Unico di Ateneo di previsione annuale autorizzatorio 2025 e triennale 2025-
2027 

Interviene il Prof. Parbonetti, Prorettore con delega all’organizzazione e bilancio e delega al 
personale, per presentare il Bilancio Unico di Ateneo di previsione annuale autorizzatorio 2025 e 
triennale 2025-2027, inviato al Consiglio PTA l’11 dicembre 2024 (All. n. 2/1). Il Prof. Parbonetti 
è supportato nell’esposizione dal Dott. Luca Rosso, Direttore dell’Ufficio Bilancio Unico di Ateneo.  

Il Prorettore illustra il bilancio confrontando le risorse negli anni 2025, 2026 e 2027 evidenziando 
una diminuzione delle assegnazioni economiche alle Università, e quindi anche all’Università di 
Padova, da parte del Ministero dell’Università e della Ricerca. Pur a fronte di una riduzione dei 
finanziamenti, il Prorettore rileva l'incremento dei fondi destinati ai progetti di mobilità Erasmus+ 
outgoing e delle risorse dedicate ai corsi di lingua inglese per il personale tecnico-amministrativo. 
A margine dell'esposizione, il Consiglio PTA auspica un utilizzo del fondo del trattamento 
accessorio per continuare a garantire al personale tecnico amministrativo il welfare degli anni 
precedenti, vista la contrazione del -25% esposta in bilancio delle risorse assegnate nel 2025 
rispetto al 2024. 

Il Consiglio PTA richiama poi quanto già sottolineato nella seduta di dicembre 2023, in occasione 
dell'esame del bilancio unico d'Ateneo di previsione annuale autorizzatorio 2024 e triennale 2024-
2026, il merito all'eliminazione della voce di spesa per il parziale pagamento, da parte dell'Ateneo, 
delle tasse di iscrizione ai corsi di studio in favore del personale tecnico-amministrativo. Pertanto, 
rinnova la richiesta di ripristinare questa importante opportunità. 

Il Consiglio PTA propone un maggiore coinvolgimento nella elaborazione del bilancio unico, pur 
apprezzando le tempistiche che hanno permesso quest’anno una lettura, seppur veloce, del 
suddetto bilancio. Il Prorettore suggerisce di organizzare agli inizi di settembre un incontro 
dedicato agli equilibri di bilancio, documento che avvia il processo di programmazione e conduce 
alla stesura del bilancio, così da incrementare il coinvolgimento del Consiglio PTA. 
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Il Consiglio PTA manifesta la volontà di una maggiore partecipazione dell’organo nelle fasi cruciali 
di definizione degli obiettivi, anche in relazione alla redazione del bilancio. In particolare, propone 
di poter esprimere un parere sul Piano Integrato di Attività e Organizzazione (PIAO). Il Prorettore 
evidenzia che, considerando le stringenti tempistiche di revisione annuale del PIAO (31 gennaio), 
il Consiglio PTA potrebbe essere coinvolto nella fase di definizione degli equilibri di bilancio, 
prevista per il periodo primaverile 

Il Consiglio PTA propone al Prorettore una riunione durante la quale presentare una sintesi 
ragionata delle istanze pervenute dal personale tecnico-amministrativo (PTA) e delle relative 
proposte formulate dal Consiglio PTA. La proposta viene accolta favorevolmente. 

Concluso il dibattito, il Prof. Parbonetti e il Dott. Rosso lasciano la seduta.  

La Presidente chiede ai componenti del Consiglio PTA di esprimere quindi il parere previsto 
dall’art. 1 del regolamento interno per il funzionamento del CPTA in merito al Bilancio unico di 
Ateneo di previsione annuale 2025 e triennale 2025-2027.   

Il Consiglio PTA all’unanimità esprime parere favorevole in merito al Bilancio unico di Ateneo di 
previsione annuale 2025 e triennale 2025-2027 e: 

- esprime un particolare apprezzamento per la trasmissione dei documenti in tempo utile 
per la loro visione prima della riunione prevista in data odierna e auspica che, a partire dal 
prossimo anno, possa esserci un coinvolgimento del Consiglio PTA nelle fasi preparatorie 
del bilancio, in particolar modo durante la determinazione degli Equilibri di Bilancio;  

- auspica un utilizzo del fondo del trattamento accessorio per continuare a garantire al 
personale tecnico amministrativo il welfare degli anni precedenti, vista la contrazione del 
-25% esposta in bilancio delle risorse assegnate nel 2025 rispetto al 2024; 

- considera particolarmente positivo l’incremento delle voci di spesa a favore dei progetti di 
mobilità erasmus outgoing e per i corsi di lingua inglese per il personale tecnico 
amministrativo; 

- evidenzia che il carico di lavoro del personale tecnico amministrativo è notevolmente 
aumentato negli ultimi anni, anche a causa della gestione delle ingenti risorse PNRR 
assegnate al nostro Ateneo, mentre gli stipendi sono rimasti bloccati in quanto il rinnovo 
del CCNL non è ancora stato completato e le risorse disponibili risultano limitate e non 
competitive rispetto ad altri comparti. Per queste ragioni, è fondamentale che l'Ateneo 
dedichi maggiore attenzione al benessere lavorativo del personale, adottando misure 
concrete per supportarne le condizioni professionali. 

La Presidente si impegna a predisporre la relativa delibera da trasmettere tempestivamente per 
la seduta del Consiglio di amministrazione calendarizzato per il giorno 17 dicembre 2024. 
 
Alle ore 12.18 esce la Consigliera Laura Provasi e la Presidente del Consiglio PTA indica la 
Vicepresidente Elisa Salvato quale segretaria verbalizzante.  

3. Approvazione verbale della seduta del 06.11.2024 

Il verbale della seduta del 06.11.2024 è approvato all’unanimità dei presenti. La Presidente si 
impegna a far pubblicare il verbale tempestivamente sul sito di Ateneo. 

4. Istanze pervenute al CPTA 
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La Presidente presenta un documento di sintesi redatto con il supporto dei Gruppi di Lavoro, che 
hanno raccolto le istanze ritenute meritevoli di essere presentate alla Governance. A seguito di 
dibattito il Consiglio PTA approva all’unanimità il documento da trasmettere ai vertici dell’Ateneo. 

5. Varie ed eventuali 

5.1 Messaggio di auguri per le festività natalizie 2024 

La Presidente propone un testo di auguri, in italiano e in inglese, da trasmettere a tutto il personale 
tecnico amministrativo. Il messaggio è approvato dal Consiglio PTA all’unanimità. 

Alle ore 12.45 la Presidente dichiara sciolta l’assemblea. 

***  

Della medesima è redatto il presente verbale che verrà sottoposto al Consiglio PTA per 
l'approvazione nella seduta del 05 febbraio 2025. 

La Presidente               Le Segretarie verbalizzanti 

Serena Nicolè           Laura Provasi         Elisa Salvato 
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